
 

 

Was ist deine eigene Meinung zu Religion? 

Religion macht die Menschen dumm. 

ich finde Religion gut da es vielen Menschen helfen kann leichter 

durch das Leben zu gehen. Probleme sind einfacher zu bestreiten. 

Außerdem kann man sich viele Sachen erklären. 

super wichtig 

Ich glaube das Religion für Menschen sehr wichtig ist. 

sehr cool und ein gutes fach 

Sie ist ein großer Teil meines Lebens 

/ 

Hält die Bevölkerung vom Nachfragen/Nachdenken ab 

Per se ist Glaube nichts Schlechtes und gibt Halt. Doch die Religion 

ist ein Konstrukt rund um den Glauben, menschgemacht und meiner 

Meinung nach zu starr. 

unnötig 

Religion hilft vielen ein Teil einer Gemeinschaft zu sein und sich 

Ereignisse zu erklären. Eine Religion kann Trost spenden, wenn man 

schwierige Situationen durchmacht. Meiner Meinung nach, sollte man 

seine Religion hinterfragen und nicht blind folgen, was Geistliche 

sagen oder in einem Buch steht. Ich würde Religion eher locker 

nehmen und mich nicht in sie hineinsteigern. 

Kann Menschen in schwierigen Situationen helfen, hat aber auch 

schon viele Kriege und Leid verursacht 

Nicht wichtig für mich 

Ich finde, sie hilft Menschen in vielen Situationen, da sie mir auch oft 

hilft. 



Meine Meinung über Religion Ich bin römisch-katholisch, aber nicht 

wirklich gläubig. Dennoch verstehe ich, warum viele Menschen an 

Religion glauben, und sehe die Gründe dafür meist positiv. Religion 

gibt Orientierung, Halt und Hoffnung, besonders in schwierigen 

Zeiten. Sie schafft Gemeinschaft, vermittelt Werte wie Nächstenliebe 

und unterstützt soziale Projekte. Trotzdem bin ich kritisch, wenn 

Religion Intoleranz oder Zwang fördert. Für mich sollte sie ein 

persönlicher Weg sein, der anderen keinen Schaden zufügt. 

Insgesamt respektiere ich ihren positiven Einfluss auf viele Menschen. 

Hat leider oft zu viel Einfluss auf das politische Geschehen. 

Ich bin in der kath. Jungschar, bei den MinistrantInnen und bei der 

kath. Jugend aktiv, also spielt Religion schon eine wichtige Rolle in 

meinem Leben. Ich bin aber selbst nicht wirklich streng gläubig, für 

mich bedeutet Religion nicht in erster Linie Glaube, sondern vielmehr 

Gemeinschaft und eine Möglichkeit, meine Freunde zu treffen. Ich 

kann verstehen, warum dieser Glaube an eine höhere Macht vielen 

Menschen Hoffnung gibt, kann aber genauso nachvollziehen, wenn 

jemand nicht an so etwas Unbewiesenes glauben will. 

Man sollte jede Religion respektieren 

Religion kann sicher viel Wert ins Leben bringen und besonders bei 

moralischen Unsicherheiten aufklärend wirken. Ich bin nicht religiös, 

habe aber grundsätzlich Respekt vor Religion, bin aber starker Kritiker 

von Kirchen und anderen wirtschaftlich beteiligten 

Religionsgemeinschaften. 

Ich gehöre keiner Religion an und glaube deshalb, nicht an Gott. 

Mich stört es aber nicht wenn jemand gläubig ist, da diejenigen sich 

dass ja selbst aussuchen :) 

Es ist ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft und unterstützt 

uns in jeglicher Hinsicht 

Religion selbst finde ich gut, weil sie vielen Menschen helfen kann, 

ein glückliches sinnerfülltes Leben zu führen. Aber leider wird sie zu 

oft von Menschen für Manipulation und Verbreitung von Hass 

ausgenutzt. 

Die großen Religionen sind rein kapitalistische ausgelegt. Sie 

erbringen dem zahlenden Volk jedoch auch eine Gegenleistung: Die 



Hoffnung, dass nach dem Tod, nach dem Leben voller qualvoller 

Arbeit, eine Belohnung auf sie wartet. Was aber nicbt stimmt. In 

diesem Sommer bringen Religionen die Wirtschaft voran und halten 

Menschen vom Suizid ab. 

Ich finde es manchmal schön aber beschäftige mich nicht wirklich 

Find ich gut tmm 

"religion ist wie ein blinder mann, der in einem dunklen raum nach 

einer schwarzen katze die nicht da ist sucht und sie findet" - oscar 

wilde 

Wenn man Probleme im Leben hat gibts etwas an was man denken 

kann aber sonst egal 

Das Prinzip von Religion finde ich schon ganz gut, zum Beispiel das 

Religion ein Zugehörigkeitsgefühl zu einer Gruppe oder auch 

Hoffnung bringen kann. Aber ich glaube nicht wirklich an Gott oder 

eine Höhere Macht. 

jeder soll glauben dürfen was er möchte solange es niemanden 

schadet 

Wenn man nicht vorhat Götter oder höhere Mächte anzubeten, weil 

man denkt sie haben eine Auswirkung auf das eigene Leben, ist 

Religion sinnlos. 

wichtig und schön, dass sich dadurch Gemeinschaften bilden. Feste 

und Anlässe sind besinnlich und erinnern uns dadurch an wirklich 

wichtige Dinge wie Familie etc. Ich glaube, Religion wird immer eine 

Rolle im Leben der Menschen spielen 

Jai Hind 

Religion ist das Opium des Volks 

Äußerst nötig 

Wichtig für einiges 

Schreiber föht aus da bapm 

Ich finde es persönlich nicht so wichtig. Aber wenn es manchen 

Menschen hilft, dann freue ich mich für die. 



gut 

Ich mag die Gemeinschaft 

Das beste, was mir je passiert ist. Religion hilft einem, sich nicht allein 

zu fühlen und zu wissen, dass jemand auf einen achtet und liebt. 

nicht wirklich zeitgemäß - besonders in Hinsicht auf 

Geschlechterrollen, Homosexualität, Abtreibungen, usw 

cool 

Super 

nein 

Manche Dinge kann man ohne sie nicht erklären, nicht nur mit den 

naturwissenschaften 

wichtig 

Man sollte sich bewusst sein das es verschiedene Arten von Religion 

gibt und diese respektieren 

 


